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東方経済フォーラムニュース
 
2016年8月8日　www.oane.ws

東方経済フォーラム会期中に世界最大の水族館がウラジオストクにオープン
ウラジオストクのルースキー島で世界最大の水族館のオープンセレモニーに向けた
最後の準備が行われています。現在水族館はすでに試験営業を開始しています。施
設の公式なプレゼンテーションは東方経済フォーラムの会期中に実施されること
になっています。http://oane.ws/2016/08/07/vladivostok-gotovitsya-k-otkrytiyu-krupneyshego-v-mire-
okeanariuma.html

 
2016年8月4日　リアノーボスチ通信

ウラジーミル･プーチン大統領、日本の安倍晋三首相と東方経済フォーラムで会談
ドミートリー・ペスコフ大統領報道官は、「フォーラムは非常に中身の濃いものと
なる。ここでは我々の大統領の発表、参加者の発表、パネルディスカッションがあ
る。そのほか、ここでは非常に重要な二者会談が行われる」と伝えました。報道官
によりますと、各国から700人以上の記者がフォーラムを報道することになるとい
うことです。http://ria.ru/politics/20160804/1473592902.html

2016年8月4日　www.finanz.ru

ユーラシア経済同盟および韓国間の自由貿易圏創設の初期評価、東方経済フォーラ
ムで発表へ
ロシア連邦アレクセイ・ウリュカエフ経済発展相は、韓国産業通商資源部の周亨煥
（チュ・ヒョンファン）長官との会談後これについて伝えました。ウリュカエフ経
済発展相は、「我々のところでは昨年、（韓国との）共同調査グループが発足し
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2つの会議を実施した。直近のものは韓国で行われ、そこで秋には財政についての
結論を出し、勧告を出すことで合意した」と述べた上で、「我々は、東方経済フ
ォーラムまでに同グループの仕事を完了するため急ぐよう努力することで合意し
た。そして我々は双方の大統領に対し、調査が完了し何らかの勧告が得られたと報
告することができた」と補足しました。またユーラシア経済同盟および韓国間での
自由貿易圏創設には1年半から2年を要するのではないかとの考えを示しました。 
http://www.finanz.ru/novosti/aktsii/pervye-ocenki-sozdaniya-zst-mezhdu-eaes-i-yuzhnoy-koreey-predstavyat-na-
vef-1001339837

2016年8月3日　リアノーボスチ通信

韓国の朴 槿恵（パク・クネ）大統領、東方経済フォーラムに参加
大統領府広報部の伝えたところによりますと、9月3日にウラジーミル･プーチン大統
領は韓国の朴 槿恵（パク・クネ）大統領の会談が計画されています。
この協議では、政治、貿易・経済、文化・人道分野での相互協力に関する問題を
含む二国間関係の状態および発展の展望が話し合われることになっています。焦
眉の国際問題および地域問題に特に注目が集まるものとみられます。また首脳会
議を総括し、一連の二国間文書の署名が行われることになっています。http://ria.ru/
politics/20160803/1473475597.html#ixzz4GNdDFR98

2016年8月3日　タス通信

東方経済フォーラムでフェスティバル「極東の道」開催
2016年9月1日から4日に開かれるこの催しで、東方経済フォーラムの参加者は極東
連邦管区の9つの各連邦構成主体の特色に触れることができます。沿海地方はハス
の形のパビリオンを展示し、チュコト自治管区ではクマの巣とセイウチの毛皮でで
きたボートを見ることができます。カムチャツカ州では火山の形のパビリオンが展
示されます。マガダン州は金の採掘をビジュアル化した対話形式の展示を披露しま
す。アムール州のパビリオンでは宇宙船内での写真撮影ができ、ハバロフスク地方
ではパノラマを映像で楽しむことができ、サハリン州ではアルペンスキーのシミュ
レーターを体験できるほか、サハ共和国では考古学的に貴重な1万年以上前のホラ
アナライオンの赤ちゃんが展示されることになっています。フェスティバルの特別
ゲストとしてクリミア共和国が地元の展示をすることになっています。http://tass.ru/
novosti-partnerov/3507207

2016年8月2日　www.minvostokrazvitia.ru

東方経済フォーラムでロシア、中国、日本、韓国、モンゴルおよびASEAN諸国のた
めの戦略的発展の共同プラットフォームの協議を計画
ロシア連邦のアレクサンドル・ガルシカ極東開発相と国立研究大学「経済高等学
院」の専門家が会談した中で、アジア太平洋諸国との共同戦略計画立案について
協議されました。ガルシカ極東開発相は、「ロシア、中国、日本、韓国、モンゴ
ル、ASEAN諸国で戦略策定の共同プラットフォームを創設することは非常に興味深
い。我々は東方経済フォーラムの催し物のひとつとして、まさにこれに関するもの
を計画している。フォーラム自体、このような戦略的プラットフォームの形成や、
共同の未来についての話し合いや設計に向けたよい刺激になるだろう。」と指摘し
ました。http://minvostokrazvitia.ru/press-center/news_minvostok/?ELEMENT_ID=4495
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2016年8月2日　www.skr.su

ユーリ･トルトネフ副首相：第2回東方経済フォーラムは第1回より良いものとなる
ユーリ･トルトネフ副首相は、東方経済フォーラム開催に向けた準備のプロセスが
精力的に進められていると伝えました。特に各地方の準備している展示の重要性に
ついて指摘しました。パビリオンは新たな質の水準で作られ、ロシア連邦構成主体
を十分に紹介するものであり、フォーラムの参加者に極東を知ってもらえるもので
なければならないと述べました。トルトネフ副首相は、「私自身、『極東の道』が
どのようなものになるか関心がある。多くの地方が、実現化したら見学するのが面
白いものとなるようなアイディアを出していた。我々は、第2回フォーラムを第1回
より良いものにしたいと望んでいるし、これが重要な課題である。そして東方経済
フォーラムが地方発展にさらなる利益をもたらすようにできるよう努力していきた
い」と強調しました。http://skr.su/news/261818

2016年8月2日　www.forumvostok.ru

東方経済フォーラムで、ロシア－ドイツのビジネス対話を開催
東方経済フォーラムのビジネスプログラムで、ロシア－中国、ロシア－韓国、ロシ
ア－ASEAN諸国ビジネス対話、ロシア－日本のフォーラムを実施することが計画さ
れています。またドイツの実業界のイニシアティブで、同フォーラムでロシア－ド
イツの円卓会議が開催されることになりました。
ガルシカ極東開発相は、「ロシア連邦政府内には、東方を向くことは西側に背を向
けることではないという理解がある。これはもう一方向への発展であり、ロシアの
安定的発展のために必要不可欠なものである。来年の第3回東方経済フォーラムで
ほかの西側諸国とのこのようなビジネス対話を目にすることができるならばいい」
と述べました。https://forumvostok.ru/na-vostochnom-ekonomicheskom-forume-sostoitsya-biznes-dialog-
rossiya-germaniya/

極東における国家政策 
 
2016年8月4日　「極東資本」紙

極東における新たな自由港運営の初の総括、3か月後に実施へ
ユーリ・トルトネフ副首相はユジノサハリンスクで極東連邦管区大統領全権代表付属
評議会会議を実施しました。会議では極東発展の加速化および自由港制度の拡大に関
するロシア連邦大統領指示の遂行について協議されました。
トルトネフ副首相は2016年前半の極東の地方発展を総括し、2016年1月から6月まで
の極東経済は全体として肯定的な動きを維持しており、工業生産成長率は105.4％と
なったことを指摘しました。
自由港制度の拡大に関する問題が協議された際、トルトネフ副首相は、初の総括は3
か月後に行われることを確認しました。また「ウラジオストク自由港が不安定な状態
を脱するのにおよそ3か月を要した。それ以外の全てにも同様の時間がかかる。我々
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はその間に自由港が十分に多くの居住地企業を誘致し、経済的利益をもたらすように
なることを願っている」と述べました。http://dvkapital.ru/regionnow/dfo_04.08.2016_8573_pervye-
rezultaty-po-upravleniju-svobodnykh-portov-na-dalnem-vostoke-budut-podvoditsja-cherez-tri-mesjatsa.html

 
2016年8月3日　www.skr.su

ユーリ･トルトネフ副首相：極東のエネルギー環境、来年には異なるものへ
トルトネフ副首相は、「極東の発展は、不可欠なエネルギー容量を投資家に確保し、
人々にとって快適で安全な諸条件を創設することなしには不可能である」と指摘しま
した。
極東開発省広報部が副大統領の発言を伝えたところによりますと、「ロシア連邦大統
領により電気料金の平準化に関する戦略的決定がとられた。法案は準備され、現在こ
れはロシア連邦政府にある。我々はこれを秋季会議に提出する。来年は、これまでと
は異なるエネルギー環境となった極東を見ることができることを願っている。ビジネ
ス発展および投資誘致のための別のシナリオの条件が現れるだろう」と述べたという
ことです。http://skr.su/news/261828

 

極東経済
 
2016年8月8日　インテルファクス通信

中国からのクルーズ船、ウラジオストクに初入港
沿海地方観光局のコンスタンチン・シェスタコフ局長は、中国のクルーズ市場はア
ジアで最大かつ急速に成長している市場であることから、「チャイニーズ・タイシ
ャン」の入港は沿海地方および極東全体にとって重要な出来事であると指摘しまし
た。
沿海地方観光局広報部は、「クルーズ船『チャイニーズ・タイシャン」にはおよそ
500人の乗客と350人の乗員が乗船している」と伝えました。
広報部によると、渤海クルーズのユ・ジャン社長はクルーズ船の入港を定期的にす
るよう計画しているということです。http://tourism.interfax.ru/ru/news/articles/35376

2016年8月2日　www.forumvostok.ru

優先的発展区域の枠内における農業プロジェクト、農畜産物100万トンを見込む
極東国家安全保障問題現地会議でロシア連邦極東開発省のセルゲイ・カチャエフ次官
は、新たな農産物生産力により肉製品25万トン、乳製品6万トン、飼料24万トン、農
作物50万トンが見込まれるほか、水産物、肉缶詰、サラミなどの流通が可能になる
と伝えました。
現在、13ヵ所の優先的発展区域のうち、「ミハイロフスキー」（沿海地方）、「ベ
ロゴルスク」（アムール州）、「ユージナヤ」（サハリン州）の3ヵ所が農業に特化
しています。https://forumvostok.ru/selskohozyajstvennye-proekty-v-ramkah-tor-dadut-1-mln-tonn-produktsii/
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2016年8月2日　「汽笛」紙

国際輸送回廊「沿海1号」発展の枠内にて試験操業で中継輸送コンテナを移送
環状輸送ルート形成に関する新たなサービスが、国際輸送回廊「沿海1号」の枠内
で、有限責任会社「東方荷積会社」のターミナルで試験されました。綏芬河市－グロ
デコヴォ鉄道国境検問所を経由し、沿岸のナホトカ－ヴォストーチナヤ駅まで中継輸
送コンテナが2回発送されました。荷積会社によると、このようなルートにより中国
の貨物輸送のための物流を著しく最適化することが可能になるということです。
「東方荷積会社」のアレクサンドル・ドゥドコ社長は、「当社のターミナル経由での
中国北部から貨物南部への貨物輸送ロジスティックは、スピーディーな配達、技術的
なオペレーションおよびターミナルでのサービスの質の最適化により貨物輸送の需要
に応えており、沿海地方および中国の輸送物流プロセスの広範囲の参加者が関心を持
つものである」と述べました。http://www.gudok.ru/newspaper/?ID=1345596&archive=2016.08.02

極東発展を目指す新い措置：成功の実例
 
2016年8月4日　タス通信

極東開発基金、ザバイカルの農業プロジェクトに4億ルーブルを投資
地方内閣広報部は、「同プロジェクトはザバイカル地方政府、極東開発基金、バイ
カル地方間で2016年6月のサンクトペテルブルグ国際経済フォーラムで署名された
協定の枠内で実現化されることになっている」と伝えました。
ザバイカル投資グループ有限責任会社「種子工場『コムソモーレツ』」ワレリー・
ナゲリ社長は、同プロジェクトへの資金投資により、穀物およびアブラナの作付面
積を9倍に拡大することができるようになると述べました。社長によると、テクノパ
ークが刷新され、穀物倉庫が再建され、雇用枠が拡大することになるということで
す。http://tass.ru/ekonomika/3508747

2016年8月4日　インテルファクス通信

「ルスアグロ」、沿海地方の農業プロジェクトに160億ルーブル投資
極東開発省広報部はセルゲイ・カチャエフ次官の発言を引用し、ロシアの大手農業
企業「ルスアグロ」は沿海地方に複数の養豚複合施設、配合飼料製造複合施設およ
び穀物倉庫を建設する予定であることを伝えました。総投資額は158億ルーブルと
評価されています。
プロジェクトの枠内で、8月1日に穀物倉庫複合施設の建設が「ミハイロフスキー」
優先的発展区域で開始し、9月5日には最初の養豚施設3ヵ所の建設が始まることに
なっています。http://www.interfax-russia.ru/FarEast/news.asp?id=751114&sec=1679


